



Bestürzt und traurig nehmen wir Abschied von unserem Feuerwehrkamerad

Gfr Thomas Etter

13.06.1963 – 11.10.2021

Thomas Etter trat am 01.01.1990 in unsere Feuerwehr ein und hinterlässt nach 31 Jahren als Berufsfeuerwehrmann in der Industriefeuerwehr Regio Basel AG fachlich wie auch menschlich eine grosse Lücke. Wir werden ihn als Mensch und Mitarbeiter gleichermaßen vermissen.

Den Angehörigen sprechen wir unser herzliches Beileid aus und wünschen ihnen viel Kraft und Zuversicht in dieser schwierigen Zeit.

Wir werden den lieben Verstorbenen in bester Erinnerung behalten.

Deine Kameradinnen und Kameraden
der Industriefeuerwehr Regio Basel AG

Die öffentliche Bestattung findet am 20. Oktober 2021 auf dem Friedhof Allschwil, Hegenheimerstrasse 55, 4123 Allschwil um 14.00 Uhr statt.